
Estrada da Copacol em Moreira Sales será 
asfaltada: investimento é de R$ 6 milhões

Começa nesta quar-
ta-feira, dia 3 de abril, 
o tradicional Feirão do 
Queima de Goioerê. O 
evento será no auditó-
rio da ACIG e contará 
com a participação de 
16 empresas, que es-
tarão comercializando 
produtos com preços 

“mais baratos do que 
já é barato”.A feira, 
que todos os anos re-
úne consumidores da 
cidade e também da 
região, prossegue até 
a sexta-feira, sempre 
com funcionamento 
das 14 às 21 horas.

O Sistema Estadual 
de Agricultura (Seagri) 
divulga de forma online 
e em edição impressa 
uma cartilha com orien-
tações práticas sobre os 
programas do Estado 
voltados à agricultura 
familiar. Os impressos 
serão distribuídos para 
produtores rurais em 
eventos como feiras 
e exposições agrope-
cuárias, entregues a 
prefeituras e unidades 
regionais do Seagri.
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Beto Costa se filia ao PSD e 
declara apoio a Betinho Lima

O ex-prefei to  de 
Goioerê, Beto Costa, 
se filiou sábado ao PSD 
e na oportunidade já 
declarou apoio à pré-
candidatura de Betinho 
Lima, que deverá buscar 
sua reeleição. Durante 
a filiação, Beto Costa 
destacou a importância 
de Betinho seguir como 
prefeito da cidade, para 
que ele possa concluir o 
trabalho que foi iniciado.

“Feirão do Queima” começa nesta
quarta-feira, com ofertas especiais

Procon de Goioerê realiza mutirão 
online de renegociação de dívidas

O Procon de Goioerê 
está informando, que o 
órgão realizará, até 15 de 
abril, um mutirão online de 
renegociação de dívidas. A 
ação, uma iniciativa con-
junta entre Proconsbrasil 
– Associação Brasileira 
de Procons, Secretaria 
Nacional do Consumidor 
e Febraban acontecerá 
pela internet, através da 

plataforma de solução de 
conflitos CONSUMIDOR.
GOV.BR e também através 
dos canais de atendimento 
do Procon, sendo eles de 
forma presencial no ende-
reço Avenida Amazonas, 
455 – Jardim Lindóia, ao 
lado do estádio   Antônio 
Massarelli ou pelo telefone 
(44) 3522-6181.

Estado publica cartilha 
para ampliar alcance 
de programas para 
agricultura familiar

Repasses constitucionais 
aos municípios 

tiveram crescimento
 de 10,8% em março
O Governo do Paraná, 

por meio da Secretaria da 
Fazenda, destinou no mês 
de março aproximada-
mente R$ 1,14 bilhão aos 
municípios paranaenses 
em transferências consti-
tucionais.

A s e m a n a  c o m e ç a 
com boas notícias para 
o município de Moreira 
Sales, que teve autoriza-
do nesta segunda-feira, 
dia 1º, pelo governador 
Ratinho Júnior, a libe-
ração de recursos para 
a pavimentação asfáltica 
da Estrada da Copacol - 
ligando o bairro Santa 
Angelina ao complexo 
de matrizeiros da coo-
perativa.
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O ex-prefeito de Goio-
erê, Beto Costa, se filiou 
sábado ao PSD e na opor-
tunidade já declarou apoio à 
pré-candidatura de Betinho 
Lima, que deverá buscar 
sua reeleição.

Durante a filiação, Beto 
Costa destacou a impor-
tância de Betinho seguir 
como prefeito da cidade, 
para que ele possa concluir 
o trabalho que foi iniciado.

Por sua vez, Betinho 
agradeceu a Beto Gosta 
e disse que vai seguir tra-
balhando muito para que 
todas as conquistas de sua 
administração se realizem 
antes do final de seu man-
dato.

Beto Costa se filia ao PSD e 
declara apoio a Betinho Lima

O ex-prefeito Beto Costa se filiou ao PSD e vai apoiar Betinho Lima

O Procon de Goioerê 
está informando, que o 
órgão realizará, até 15 de 
abril, um mutirão online 
de renegociação de dívi-
das. A ação, uma inicia-
tiva conjunta entre Pro-
consbrasil – Associação 
Brasileira de Procons, 
Secretaria Nacional do 
Consumidor e Febraban 
acontecerá pela internet, 
através da plataforma 
de solução de conflitos 
CONSUMIDOR.GOV.

Procon de Goioerê realiza mutirão 
online de renegociação de dívidas

BR e também através dos 
canais de atendimento do 
Procon, sendo eles de for-
ma presencial no endere-
ço Avenida Amazonas, 
455 – Jardim Lindóia, 
ao lado do estádio   An-
tônio Massarelli ou pelo 
telefone (44) 3522-6181.

De acordo com a dire-
tora Joselaine Casteliano 
Pereira, dirigente do Pro-
con de Goioerê, “o obje-
tivo do mutirão é facilitar 
a vida do cidadão, que vai 

poder negociar suas dívi-
das, com a obtenção de 
bons descontos e seguir 
com sua vida com maior 
tranquilidade.”

Para participar do 
mutirão online, basta o 
consumidor fazer o seu 
registro na plataforma 
WWW.CONSUMI -
DOR.GOV.BR, quan-
do receberá um login e 
senha. Nesse momento, 
o consumidor fará o 
relato do seu problema, 

devendo informar que 
deseja participar do mu-
tirão de renegociação de 
débitos. Os fornecedo-
res participantes têm o 
prazo de 10 dias para 
apresentar uma pro-
posta ou resposta para 
o consumidor.

No momento do pre-
enchimento do registro e 
do atendimento, é impor-
tante que o consumidor 
informe corretamente 
seus telefones e e-mail 
para contato, pois es-
ses dados facilitarão o 
atendimento por parte 
dos fornecedores parti-
cipantes.

Terminado o prazo 
para resposta do for-
necedor, o consumidor 
tem 20 dias para avaliar 
o retorno dado.

O consumidor po-
derá também acessar a 
plataforma MEUBOL-
SOEMDIA.COM.BR, 
onde estão disponíveis 
conteúdos relevantes 
sobre educação financei-
ra e que podem auxiliar 
muito quem precisa sair 
do sufoco.

O Procon de Goioerê realizará, até 15 de abril,
 um mutirão online de renegociação de dívidas

Em ascensão
O Paraná criou mais de 33 mil novos postos de trabalho 

com carteira assinada em fevereiro deste ano. Dados divul-
gados pelo Cadastro Geral de Empregados e Desempregados 
(Caged), apontam que esse foi o terceiro melhor resultado do 
período, atrás apenas de São Paulo (101.163), Minas Gerais 
(35.980). O Estado chegou a 3.143.492 trabalhadores com 
carteira assinada. Esse é o melhor resultado do Paraná no 
Caged desde fevereiro de 2021

Paraná exportador
Um frigorífico paranaense, localizado em Umuarama, 

fornece carne de frango para o Brasil e outros 24 países. 
Recentemente o local conseguiu habilitação para exportar 
para a China. Ao todo, a China habilitou, em uma única vez, 
38 frigoríficos brasileiros. Dos oito de frango, quatro ficam 
no Paraná – outros 14 já estão habilitados.

Paraná exportador II
Em 2023, as exportações do Paraná bateram recorde e 

movimentaram mais de 25 bilhões de dólares. A carne de 
frango ficou em segundo lugar, atrás da soja, com 14,5% de 
participação e uma receita de mais de 3,8 bilhões de dólares. 
Só a China foi responsável por quase metade desse valor.

Identidade
O Paraná Clube vai estampar a digital de torcedores para-

nistas na coleção de uniformes para 2024. O clube convocou 
a torcida para ir até a loja oficial registrar digitais que serão 
impressas no novo manto com a intenção de representar 
a identidade paranista. Os torcedores terão até o próximo 
sábado para cadastrar a digital na loja do clube.

Conselheiro
O deputado estadual Ney Leprevost (União Brasil) foi 

empossado conselheiro da Câmara do Comércio e Indústria 
Empresarial Brasil-Ásia. De acordo com o presidente da 
entidade, dr. Hong Soon Kang, na condição de secretário 
estadual de Justiça, Família e Trabalho, o deputado colocou 
o Paraná em 1º lugar de todo o país na geração de empregos 
através das Agências do Trabalhador. Conseguiu a aprovação 
do maior salário mínimo regional do país e o incentivo à 
qualificação profissional dos trabalhadores”, disse.

Menção Honrosa
A Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) vai homena-

gear o médico paranaense Leonardo Riella, que comandou 
a realização do primeiro transplante de rim de um porco 
geneticamente modificado para um paciente vivo. O médico 
vai receber votos de congratulações e um diploma de Menção 
Honrosa confeccionado pela Assembleia Legislativa por 
seus feitos. A cirurgia realizada por Riella é considerada um 
marco histórico para a Medicina.

Financiamento
A Frente Parlamentar Municipalista da Alep vai debater 

nesta terça-feira, 2 de abril, a partir das 9h30, o crescimento 
exponencial das despesas no atendimento à saúde que recaem 
sobre os municípios sem as contrapartidas necessárias do 
governo federal. O estudo da CNM, com dados de 2022, 
mostra que enquanto o investimento municipal em saúde 
foi de R$ 46 bilhões a mais do que o valor previsto em lei, 
a União investiu um quarto desse valor: R$12 bilhões a mais 
do que é obrigada a pagar.
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Começa nesta quarta-feira, 
dia 3 de abril, o tradicional 
Feirão do Queima de Goioerê. 
O evento será no auditório 
da ACIG e contará com a 
participação de 16 empresas, 
que estarão comercializando 
produtos com preços “mais 
baratos do que já é barato”.

A feira, que todos os anos 
reúne consumidores da cidade 
e também da região, prossegue 
até a sexta-feira, sempre com 
funcionamento das 14 às 21 
horas. É importante lembrar 
que quem chega primeiro es-
colhe as melhores peças.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido, salienta 
que o Feirão do Queima é tra-
dicional e é vantajoso para os 
consumidores e empresários. 
“Na verdade todos ganham”, 
diz ele, acrescentando que 
os consumidores conseguem 
produtos com preços especiais 

“Feirão do Queima” começa nesta
quarta-feira, com ofertas especiais

e os empresários conseguem 
renovar seus estoques.

EMPRESAS PARTICI-
PANTES: - Irão participar do 

O evento está programado para iniciar nesta quarta-feira, dia 03 de Abril

Estado publica cartilha para ampliar alcance 
de programas para agricultura familiar

O Sistema Estadual de Agri-
cultura (Seagri) divulga de for-
ma online e em edição impressa 
uma cartilha com orientações 
práticas sobre os programas do 
Estado voltados à agricultura 
familiar. Os impressos serão 
distribuídos para produtores 
rurais em eventos como feiras 
e exposições agropecuárias, 
entregues a prefeituras e unida-
des regionais do Seagri. “Para 

promover um meio rural rico 
e uma agricultura competitiva, 
presente nos mercados nacio-
nal e internacional, o contato 
entre o governo, prefeituras, 
entidades representativas da 
agropecuária, trabalhadores do 
campo e parceiros da iniciativa 
privada é fundamental”, desta-
ca o documento.

A cartilha Programas de 
Apoio à Agricultura Familiar 

tem exatamente essa função. 
Nela é possível encontrar uma 
descrição objetiva de progra-
mas que ajudam a ampliar a 
rentabilidade no meio rural, as 
oportunidades de negócios, o 
cooperativismo, a infraestru-
tura, a conservação do solo, o 
uso consciente dos recursos 
naturais, os cuidados com o 
meio ambiente e a segurança 
alimentar e nutricional.

Entre os programas apre-
sentados estão o Banco do 
Agricultor Paranaense, ins-
trumento que possibilita ao 

Estado conceder subvenção 
econômica, na modalidade 
de equalização de juros, em 
financiamentos a produtores 
rurais; RenovaPR, que apoia 
a geração de energia a partir 
de fontes renováveis com a 
confecção de projetos por 
empresas cadastradas pelo 
IDR-Paraná; e o Compra Dire-
ta Paraná, que adquire gêneros 
alimentícios de cooperativas 
ou associações da agricultura 
familiar, que entregam direta-
mente à rede socioassistencial 
do Estado.

Repasses constitucionais aos municípios 
tiveram crescimento de 10,8% em março

O Governo do Paraná, 
por meio da Secretaria da 
Fazenda, destinou no mês de 
março aproximadamente R$ 
1,14 bilhão aos municípios 
paranaenses em transferên-
cias constitucionais. Esse 
montante reflete um aumen-
to nominal de 10,87% em 
relação ao mesmo período 
do ano anterior, quando os 
repasses totalizaram R$ 1,02 
bilhão.

Com o recolhimento da 
terceira parcela do Imposto 
sobre a Propriedade de Veí-
culos Automotores (IPVA) de 
2024, o Estado realizou uma 
transferência de R$ 366,7 
milhões provenientes deste 
tributo. Além desse mon-
tante, foram repassados R$ 
761,1 milhões provenientes 
do Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias (ICMS), que 
representa cerca de 25% da 
arrecadação total do Estado. 
Adicionalmente, houve a 
transferência de R$ 685,1 mil 
de royalties do petróleo e R$ 
11,8 milhões referentes ao 
Fundo de Exportação.

Os repasses, conforme esta-
belecido pela Constituição, são 
direcionados às prefeituras para 
aplicação em serviços públicos 
essenciais à população, em 
áreas como saúde, educação, 
segurança pública, transporte 
e infraestrutura.

LEGISLAÇÃO – As trans-
ferências de recursos aos muni-
cípios são feitas de acordo com 
o Índice de Participação dos 
Municípios (IPM), e seguem as 
regras constitucionais. Os índi-
ces são calculados anualmente 
e levam em consideração uma 
série de critérios estabelecidos 

pelas leis estaduais. Cada ajuste 
no índice é aplicado no ano 
subsequente à alteração.

Confira as 15 cidades que 
mais receberam repasses em 
março de 2024:

Curitiba (R$ 148,9 milhões)

Araucária (R$ 56,3 mi-
lhões)

São José dos Pinhais (R$ 
39,3 milhões)

Londrina (R$ 39 milhões)

Maringá (R$ 37,1 milhões)

Cascavel (R$ 30,7 milhões)

Ponta Grossa (R$ 30,6 
milhões)

Foz do Iguaçu (R$ 23,2 
milhões)

Toledo (R$ 18,9 milhões)

Guarapuava (R$ 17,6 mi-
lhões)

Colombo (R$ 12,5 milhões)

Paranaguá (R$ 12,4 mi-
lhões)

Castro (R$ 11,4 milhões)

Pinhais (R$ 11,2 milhões)

Campo Largo (R$ 10,6 
milhões)

Os valores destinados a 
cada um dos municípios do 
Estado, bem como seu deta-
lhamento, podem ser acessados 
pelo Portal da Transparência.

A semana começa com 
boas notícias para o mu-
nicípio de Moreira Sales, 
que teve autorizado nesta 
segunda-feira, dia 1º, pelo 
governador Ratinho Júnior, 
a liberação de recursos para 
a pavimentação asfáltica da 
Estrada da Copacol - ligando 
o bairro Santa Angelina ao 
complexo de matrizeiros da 
cooperativa.

A boa notícia foi dada 
durante audiência do prefeito 
Rafael Bolacha, juntamente 
com o presidente da Copacol, 
Valter Pitol e o secretário 
de Infraestrutura do Paraná 
e deputado federal Sandro 
Alex. “Não poderíamos re-
ceber notícia melhor”, diz o 
prefeito.

No total serão 3,5 qui-
lômetros de estradas pavi-
mentadas, colocando fim 
aos transtornos do trecho 
causados pela poeira em pe-
ríodos de estiagem e lama em 
dias com chuvas intensas. A 
via é a principal ligação dos 
matrizeiros com a sede do 
município.

O prefeito Bolacha ex-

Estrada da Copacol em Moreira Sales será 
asfaltada: investimento é de R$ 6 milhões

O prefeito Rafael Bolacha e o presidente da Copacol Valter Pitol, em audiência 
com Governador Ratinho Júnior e o Secretário de Infra do Paraná, deputado Sandro Alex

plica que a pavimentação 
também vai garantir maior 
segurança para o escoamento 
da safra de grãos, diminuindo 
o tempo de percurso e trazen-

do economia no transporte 
de cargas para os produto-
res daquela região. “Vamos 
matar dois coelhos com uma 
cajadada só”, citou ele.

O presidente da Copacol, 
Valter  Pitol, explica que a co-
operativa gera hoje cerca de 
130 empregos no matrizeiro 
e que a pavimentação asálti-

ca é uma melhoria há muito 
tempo aguardada não só pela 
direção da cooperativa, mas 
por todos os colaboradores. 
“Nossos agradecimentos ao 

governador Ratinho Júnior, 
ao secretário Sandro Alex e 
ao prefeito Bolacha. Estamos 
felizes com essa notícia”, 
destacou Pitol.

O projeto será elaborado 
nos próximos dias e está 
estimado em mais de R$ 6 
milhões. “A Copacol é uma 
cooperativa parceira do 
município e o complexo de 
Moreira Sales corresponde a 
mais de 60% de toda a produ-
ção de matrizes da coopera-
tiva. Esse investimento é de 
extrema relevância e muito 
em breve será consolidado”, 
finalizou o prefeito Bolacha.

Ao final, o prefeito Bola-
cha enfatizou a boa parceria 
do município com a coope-
rativa e destacou a atenção 
do deputado federal Sandro 
Alex e do Governador Ra-
tinho Júnior, que investe 
no setor produtivo para que 
este seja o responsável pelo 
desenvolvimento do Paraná.

O projeto será apresentado 
à Secretaria de Infraestrutura 
para análise técnica e sendo 
aprovado um novo convênio 
deverá ser formalizado.

Feirão do Queima as seguintes 
empresas: LG Atacado, Bw 
Store, Amanah, Etiqueta Rosa, 
Xik Modas, Iluminada Store, 
Passarela Modas, J.L. Store, 

Cinderela Modas,
Cantinho Teen, Enxovais 

da Edna, Tifofim, Lê Chick, 
Unicesumar, EAD Integrado 
e Baiten.
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